

Comediante llega el sábado con su obra "No seré feliz...pero tengo marido!"

Cristina Tocco ya es un clásico

► **Actriz lleva la cuenta de las veces que se ha presentado en Viña del Mar: van 16.**

PEDRO CORDERO
vialibre.com/mecuriosuap.cl

Cristina Tocco lleva la cuenta de las ocasiones en que ha actuado en Viña del Mar: "Diecisés veces", dice con seguridad la comediante, quien el sábado sumará una más a sus apariciones en escenarios de la Ciudad Jardín. A las 22 horas, en el Teatro Municipal, presentará su obra "No seré feliz...pero tengo marido".

"Creo que a esta obra le ha ido tan bien porque habla de situaciones identificadas para la mujer y el hombre, como el matrimonio, la televisión en el dormitorio, la falta de comunicación en pareja con otros de convivencia, los amigos del marido, o la odiosa pregunta ¿qué comemos hoy?", precisó la actriz argentina, que se declara "una chilena nra" tras dos décadas en nuestro país.

EL PÚBLICO REGIONAL

Consciente de las limitaciones que tiene el teatro en Chile, Tocco se declara "agradecida de la recepción masiva del público, ya que en el teatro no todo es éxitos y esto obviamente ha permanecido en el tiempo. Me siento muy cómoda y feliz ejecutándola".

Animada con la calida recepción que tiene cuando visita la región, la comediante manifestó estar "contenta, porque la gente me da un cariño immense, no es un cariño típico y subordinado, la gente viene, se ríe, me acompaña y me da una energía que me recargan".

Uno de los aspectos que más resalta la trasmisiva respecto a la evolución del público nacional, es que en los últimos años se ha ido diversificando y a la vez masificando, dejando atrás un pasado élitista.

Aunque el teatro ha experimentado un lento pero sostenido crecimiento, Tocco cree que existe una deuda social en cuanto a la cantidad de espacios disponibles para efectuar presentaciones mayores.

"El problema es que no hay un mercado



PROYECTO MAYOR. La actriz proyecta estudiar el rodaje teatral en Buenos Aires el próximo año.

para todo el año. Por ejemplo, cuando para el verano en Viña del Mar es como si todo se acabara", aseguró la multifacética actriz, demandando por más lugares para hacer llegar el teatro al público de regiones.

En cuanto a sus planes a futuro, uno de sus principales proyectos es estudiar direc-

ción de teatro en Buenos Aires de aquí al próximo año, "para recoger otras visiones y tener una mirada más internacional".

Por último, se manifestó feliz con su momento personal pese a no tener pareja: "Despertar y ver a mi hijo a uno, tener trabajo y amar lo que hago es un motivo de felicidad".

Cristina Tocco ya es un clásico [artículo]Pedro Cordero.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cordero, Pedro

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cristina Tocco ya es un clásico [artículo]Pedro Cordero.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile